



12 Pièces

650 m²

Réf. L0254CF

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer panoramique et le service hotelier pour cette propriété unique à proximité directe de tous les commerces, la plage et le village de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Située au calme absolu ouvrant les vues mer panoramiques de toutes les pièces elle offre les espaces bien agencés avec la hauteur des plafonds et l'architecture noble. Au rez-de-chaussée une entrée avec vestiaire et toilettes invites, un double séjour avec les vue panoramiques sur la mer et le port de Saint-Jean-Cap-Ferrat, une salle à manger ouvrant sur la grande terrasse vue mer, une cuisine indépendante entièrement équipée. A ...

Panoramic sea view and hotel service for this unique property close to all shops, the beach and the village of Saint-Jean-Cap-Ferrat. Located in absolute calm, opening panoramic sea views from all rooms, it offers well-appointed spaces with high ceilings and noble architecture. On the ground floor an entrance with cloakroom and guest toilet, a double living room with panoramic views of the sea and the port of Saint-Jean-Cap-Ferrat, a dining room opening onto the large sea view terrace, a kitchen independent fully equipped. Upstairs a large master bedroom with en-suite bathroom and dressing ...

CRYSTAL ESTATES - FRENCH RIVIERA

33 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

